

ma
médiathèque

27 & 28 SEPTEMBRE 2024

MÉDIATHÈQUE SONIA DELAUNAY - BIOT



10
ANS

Rencontre avec Thomas Schlessler

autour de son dernier roman *Les Yeux de Mona* paru aux Éditions Albin Michel en 2024.

La médiathèque reçoit Thomas Schlessler pour échanger autour de son roman *Les Yeux de Mona*, parmi les meilleures ventes 2024 et traduit dans plus de vingt pays. Une jeune fille de 10 ans n'a plus que cinquante-deux semaines avant de devenir aveugle. À travers la découverte des principaux chefs-d'œuvre de l'histoire de l'art, son grand-père la prépare à la perte de sa vue.

La rencontre avec l'auteur sera suivie d'une séance de dédicaces avec la librairie Dernier Rempart.



Vendredi 27 septembre à 19h

Renseignements & inscriptions auprès de l'espace Fiction Adultes ou au 04 92 19 76 00



10 ans en images

exposition

Petite rétrospective en images des 10 premières années d'ouverture de la médiathèque.



Musique !

Atelier d'éveil musical pour les bébés de 6 mois à 3 ans avec Serge Pesce.



Samedi 28 septembre à 10h,

*salle d'action culturelle
Renseignements & inscriptions auprès de l'espace Jeunesse au 04 83 88 10 00*



Fanfoire

Avec un répertoire qui mélange des titres populaires à ses propres compositions, la Fanfoire sort du chapiteau de Piste d'Azur et partage ses notes pour faire taper des mains.



Samedi 28 septembre à 10h et 14h

Déambulations du village à la médiathèque - accès libre



La voisine



Mise en scène : Anne-Laure Lemaire
 Conception et assemblage des textes : Sarah Helly
 Marionnettiste : Sarah Helly
 Conception et réalisation de la marionnette : Ombline de Bencque

La Voisine est une marionnette à taille humaine qui dit de la poésie dans l'espace public. Elle déambule parmi ceux qui sont là, invitée comme les autres voisins à participer à la fête. Comme « elle n'est pas très forte pour le cake aux olives », elle préfère apporter ses poèmes. Enfin, les poèmes de femmes du monde entier qu'elle a récoltés pendant ses voyages. Il y en a pour les petits et les grands. Pas besoin de connaître la poésie pour apprécier cette parenthèse poétique, simplement se laisser aller à la rencontre...



Samedi 28 septembre à 10h15 et 15h

Déambulations du village à la médiathèque - Accès libre

Spectacle Amarre



Nouvelles polyphonies de la Méditerranée par Leï.

Amarre prend la forme d'un dialogue polyphonique qui explore un répertoire lié à l'imaginaire des eaux. S'y mêlent comptines, compositions originales et berceuses, chants de femmes où s'expriment leurs espoirs, leur tendresse et leurs troubles. Cet ensemble rassemble voix et percussions au sein d'un univers intimiste et épuré. C'est un voyage artistique traversé par l'idée de cycle, celui d'une existence humaine portée par la cadence des éléments au fil des âges de la vie.



Samedi 28 septembre à 20h30, salle d'action culturelle

Réservations au 04 83 88 10 00



Leï



Atelier-concert pour les enfants à partir de 6 ans.

Leï est un duo de chant polyphonique féminin né de la rencontre entre deux artistes, Laurène Barnel et Carine Habauzit. Au cœur de leurs aspirations se trouve la volonté de renouer avec la convivialité des cultures populaires et les sagesses des civilisations anciennes.



Samedi 28 septembre à 14h30, salle d'action culturelle

Renseignements & inscriptions auprès de l'espace Jeunesse au 04 83 88 10 00



Ma Bibliothèque

Une visite guidée burlesque, littéraire et instructive



La compagnie Le Teatralala, implantée en Île-de-France, tourne avec succès depuis plus de 15 ans. Vaste puzzle de textes d'écrivains abordant le thème de la bibliothèque et du livre, ce spectacle prend la forme d'un parcours théâtral.



Samedi 28 septembre à 17h30, espaces de la médiathèque

Renseignements & inscriptions auprès de l'espace Jeunesse au 04 83 88 10 00

Médiathèque Sonia Delaunay : 10 ans avec vous !

Les 27 et 28 septembre 2024, retrouvons-nous pour célébrer ces 10 ans de souvenirs et d'émotions en fanfare, lectures, spectacles et musiques !

Lundi 13 octobre 2014, à 10h, Jean était le premier usager à entrer dans la médiathèque. Visiblement étonné des cartons encore présents à l'accueil, il souhaite s'inscrire... L'ouverture est prévue le lendemain. Jean est revenu le lendemain, les cartons avaient disparu et Fleur était à l'accueil. Il revient quotidiennement depuis, avec Annie et Marc ils se partagent le Nice Matin.

À l'inauguration en 2014, Anton était sur le point de naître, bientôt il entrera au collège. Nous avons vu apprendre à lire Ethan, Charlotte, Driss, Louis, Julie et bien d'autres. Nous avons fait aimer Marcus Malte à Lucile, Sylvain Prudhomme à Lydie, Le journal de Gurty à Inès, Christelle Dabos à Nina, Le bureau des Légendes à Pierre, Audrey aura convaincu Ryan de lire Marie-Aude Murail. En revanche le dernier roman d'Adeline Dieudonné ne sera pas lu par Laure et Sylviane car elles trouvent le sujet trop triste. Pourtant elles ont adoré, comme Agnès et Évelyne, le roman d'Émilienne Malfato. David a laissé sa BD à Christophe qui l'a laissée à Yann mais finalement Franck l'a lue en premier. Isabelle et Alexis ont adoré le concert du Café de l'Est.

Chaque mardi, Daniel vient avec le Foyer Le Roc, il écoute le concert Olympia 1971 de Dalida ; chaque mercredi Francis ne rate pas la sortie du Canard enchaîné. Malgré l'insistance de son papa, Arthur n'aimera jamais Tintin ; d'ailleurs, il n'aime pas trop lire et vient pour jouer et retrouver ses copains. À chaque vacances, Samuel et Hania viennent avec leur grand-mère jouer à des jeux de société en profitant de la beauté du bâtiment. Cela fait plusieurs années déjà qu'Alban est trop grand pour assister aux bébés lecteurs, dorénavant il vient au ciné-goûter. Pierre vient toujours de loin, à pied mais comme il a grandi il met moins de temps. Il y a aussi ceux qui sont partis plus ou moins loin : Stanislas, Antoine, Maryse, Amira, Valérie, Daniel, ou encore Mathieu, Patricia, Nelly et Jacques...

En 10 ans d'ouverture, la médiathèque a également eu

à cœur de mettre à l'honneur le patrimoine local et les artistes et acteurs culturels de la commune parmi lesquels Loïc Bettini, Jacky Coville, Antoine Pierini et Gaëtan Essayie, Anaïs Robinson, Jean Paul Van Lith, Claude Pelletier. La médiathèque facilite l'accès aux arts en réalisant les bébés lecteurs au Musée National Fernand Leger, en accueillant les conférences proposées par le Musée d'Histoire et de Céramique Biotoises, ainsi que les élèves de l'Espace des Arts et de la culture de Biot. Ou encore elle offre, avec les EHPAD et le CCAS de la commune, aux plus fragiles d'entre nous de quoi lire à domicile.

Nous remercions Matthieu Chiara qui, depuis sa première venue pour un concert dessiné en 2018, a reçu le prix fauve révélation à Angoulême pour sa BD L'homme généré en 2024. Il reviendra en décembre cette année. Nous remercions Serge Pesce, Leïla et Jihad Darwiche, Benoit Charlat, Christelle Dabos, Sylvain Prudhomme, Davy Sur et Corinne Oberdorff, Roland Garrigue, Valentine Goby, Elizabeth Holleville, Jacques Gamblin, Marcus Malte, Richard Petitsigne, Julia Woignier, Régis Lejonec, la Cie 123 soleil, Louis Sclavis, Mathilde Ramadier, Fatiha Sadek, Olivia Paroldi, Jean-Claude Raspiengeas et bien d'autres qui partagent notre volonté de transmettre la culture à tous. En septembre, ce sera au tour de Thomas Schlessler de vous parler des Yeux de Mona « succès éditorial international 2024 ».

Nous remercions les enseignantes et enseignants pour leur coopération : en 10 ans Delphine, Léa, Léo, Sylvie, Claire et par le passé Anne, Daria, Aurore, Alexandra et Camille ont reçu plus de 2500 élèves chaque année. Nous vous remercions, petits et grands, assidus ou de passage, pour votre confiance, votre regard critique, votre curiosité.

10 ans d'ouverture d'une médiathèque vivante c'est 10 ans à grandir, mûrir, aimer, détester, choisir, regarder, découvrir, écouter et lire ensemble.